

EL CABALLITO

Caso del Colegio Rébsamen no está cerrado

..... Nos platican que la Fiscalía General de la República (FGR) está integrando una carpeta de investigación contra tres funcionarios de la Secretaría de Educación Pública vinculados con la operación del Colegio *Enrique Rébsamen*, en el que murieron 19 niños durante el sismo de 2017 por el colapso de un edificio donde estaba el departamento de la directora **Mónica Villegas, Miss Moni**, quien fue sentenciada por el caso. Ahora, nos comentan quienes están cerca de las indagatorias, esperan que se liberen órdenes de aprehensión contra dos supervisores de zona y un director de área, quien autorizó que el predio operara como colegio a pesar de haber una vivienda. La carpeta está abierta...

Crece la baraja morenista para la CDMX

..... Dentro de Morena en la Ciudad de México están muy emocionados, pues, según una encuesta realizada por la firma De las Heras, el partido podría ganar la elección de 2024 con cualquier candidato o candidata. En los careos **Omar García Harfuch, Clara Brugada,**



Ariadna Montiel

FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Ariadna Montiel, Mario Delgado, Rosa Icela Rodríguez, Martí Batres y hasta **Gerardo Fernández Noroña** vencerían a cualquiera de los candidatos de la alianza PAN-PRI-PRD que se les pongan enfrente. Dos señalamientos nos hacen ver que, primero, es la enésima encuesta en la que por encima de todos los morenistas aparece Omar García Harfuch. Segundo, que la secretaria de Bienestar del gobierno federal, Ariadna Montiel, comienza a aparecer como una contendiente seria por la candidatura. La buena noticia para Morena es que son muchos, y la mala noticia es que son muchos, pues decidir quién será la o él elegido requerirá de un fino tejido político, o de plano de una decisión desde el alto mando.

Presupuesto de la Secretaría de Mujeres en Edomex, casi tablas

..... Nos cuentan que el presupuesto propuesto para la Secretaría de Mujeres mexiquense para 2023 tiene un ligerísimo aumento de 4 millones de pesos, por lo cual prácticamente queda tablas con 2022. Nos dicen que es de las dependencias que tiene menos recursos y aun con ellos logra armar actividades con motivo del Día Internacional para Eliminar la Violencia contra la Mujer. Nos refieren que la dependencia que encabeza **Martha Hilda González Calderón** ha realizado 152 eventos y hasta llevó a la Premio Nobel de la Paz, **Rigoberta Menchú**, a uno de ellos.



Martha Hilda González

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx

